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https://www.100test.com/kao_ti2020/231/2021_2022__E4_B8_AD_

E5_AD_A6_E5_89_AF_E6_c25_231178.htm 工作职责： 协作校

长的工作，负责党总支的组织工作，分管政教（德育）、工

会、团队、学校宣传、安全保卫等工作，担任高一级一个班

的物理教学，任高一级的下级行政及初三中考领导小组的组

长，领导着一个市级重点课题“以美育人的创新方案”的课

题组。 思想表现： 本人能拥护党的领导，坚持四项基本原则

，坚决贯彻执行党的教育方针、政策，忠诚党的教育事业，

能以党员的标准严格要求自己。在行政工作中，既“讲学习

、讲政治、讲正气”，又“讲原则、讲团结、讲奉献”。教

书育人的事业心、责任心强，工作有冲劲、有干劲，作风果

断，做事公道，为人谦虚。能找准自己的位置，定位准确，

处理好与各方面的关系。对待下级，能坦诚相待，以理服人

，以人格影响人，从不以权压人。我希望存在并努力营造的

工作环境是：健康、祥和、有序，团结、奋发、高效。 工作

情况（实绩）： （1）以“老深圳”的影响力，获得陆明海

老师的车祸死亡赔偿的圆满解决。在陆老师负70%交通责任

只得30%赔偿金的判决下，强力争取到肇事方以最高赔偿限

额向陆老师家属履行100%的赔偿。受此鼓舞，我积极介入另

两项“高难工程”，并最终取得圆满解决。 （2）一是8年前

的岗投资，共分四次足额清退了30多万元本金，解决了部分

老师（老宝中）的一块心病；二是9年前的万丰投资，足额清

退了25万元本金和部分利息，解决了我校万丰投资中股权混

乱，后人难于操作的难题。 （3）主持了我校教工第一套校



服（定价为1700元）的结算谈判工作。经过大量的调查取证

、法律咨询及谈判桌上的唇枪舌战，最终获得每套400多元的

赔偿，这直接导致了我校教工第二套校服（即运动套装）的

顺利、快速购置。 （4）在缺少参照的情况下，成功地组织

、策划了宝安中学十五周年校庆活动。校庆筹办过程形成的

大量文字材料（如组织方案、校史等⋯⋯）必将为20周年校

庆和宝中的发展提供有益的参照和借鉴。借筹备校庆之机顺

势成立的办学顾问委员会和校友会，也标志着宝中对校内外

教育资源利用的认识上了一个新的台阶。 （5）成功地举办

了12届校运会。开幕式上的“校园集体舞”及“管乐行进表

演”令人耳目一新，主席台上的重要嘉宾和学生家长的到场

观摩，令开幕式增色不少。 （6）负责联系和组织落实并连

续作战，亲自带队参加第一学期中段考后下八镇一办事处召

开的学生家长会。 （7）主持、策划2000年第四届全国中学生

“宝安杯”国际象棋赛的筹备工作。目前，筹备工作进展顺

利。 （8）主持制定了“宝安中学教师学期（学年）考核评

价标准”，“宝安中学教职工奖励方案”，“宝安中学‘十

佳教师’、‘优秀员工’评选办法”等规章制度以及我校党

总支计划和第二阶段“三讲”活动计划。在此基础上，顺利

筹组、召开了第7届教代会，建起了有标准桌球台的“教工之

家”，也在A座学生宿舍建起了宝安区校园中第一个“安全

文明办公室”，把警区的值班巡逻制度引入校园，保证了校

园的安全与安定。 （9）协助组织了校园艺术节，大大展示

了我校素质教育和课堂教学的成果。元旦前后，带学校艺术

团分别到南头检查站、同乐检查站和19中队慰问演出。 （10

）积极做好党训工作和党组织的发展工作，带队外出听党课



，校内培训由周焕南团委书记主持，邀请历史老师刘斌、教

科研室副主任卢基贤等同志为申请入党的同学上党课。本学

年学生“推优入党”7人，教师入党4人，转正2人。参与局党

委与入党积极分子或申请入党学生的各次谈话，向各个高校

寄出99届高三学生的全部入党申请材料及提供相应鉴定，使

这些学生在高校走上快速发展的道路。此外，每季度按时足

额收缴党费近6000元。 （11）组织并参加了区第一届教工运

动会，开幕式上的队列行进及广播操比赛荣获一等奖，取得

男子乒乓球队获团体第6名、女子排球队获团体第6名的好成

绩。 （12）积极参与团队和学生会的有关活动，在团员的思

想教育，学生会干部的培养和使用上有新动作，并力推占学

生总数40%多的初中学生进入学生会组织进行锻炼和培养。

下学期，这方面必将有更大的动作。 （13）督促、检查学校

管乐队、航模队的训练工作，并将作为领队带队参加暑假的

全国航模比赛。 （14）负责组织了五一节赴清华、北大参观

的“走进新世纪”北京夏令营及暑假赴澳大利亚学生交流英

语夏令营，参加了赴西部的新型“希望工程”“东西部少先

队员网上手拉手”活动，与青海省青海师大附中结对子，进

行对口交流活动。 （15）作为市二届人大代表（今年5月份已

换届），参与了对区公安局的评议，负责对某中学初中流失

生杨益南犯罪活动处理的个案监督，直至杨益南释放与再就

学为止；参加了深圳市供水、社会保险，宝安区水荒解决的

视察，对宝安区的交通、社会办学及义务教育问题进行了调

研。 （16）教学上能依纲靠本，勤于钻研，对业务精益求精

，教学要求源于课本，跳出课本并高于课本（公开课可以作

证）。利用几乎晚晚到校工作的机会，经常下班辅导或召开



学生座谈会。恳请全班学生对我的教学工作提书面意见和建

议（不记名），了解学生学习的现状和对物理教学的需求，

及时调整教学方法和要求。鼓励学生挑刺，在学生面前勇于

及时承认自己的失误或不足，课堂上师生感情融洽。因而，

教学效果好，学生评价高。（上学期学生评教分高达96.4分，

是年级的最高分，是科组的第二高分） （17）以课间广播操

整顿为突破口，以制止学生骑摩托车为契机，积极培养和使

用学生干部，通过一系列的检查、评比，力争学生的精神风

貌、道德水平、行为规范能代表省一级学校的水平，以良好

的校风和健康的身心为教育教学的顺利开展保驾护航。 （18

）不定期召开学生干部座谈会、在校青年老师座谈会，听取

意见，收集建议，及时反馈整改。 （19）定期召集民主理财

小组对学校的财务报表进行审核，把审核结果上报有关负责

人。本学期民主理财小组的审核和建议，已得到郑校长和财

务人员的认同和高度重视。 存在问题 除了自己主持的深圳市

重点课题“以美育人的创新方案”能高度重视、积极参与以

外，较少参与其他的科研项目。管理水平还有待在学习和实

践中进一步提高。学生整体的精神风貌还没达到自己预想的

水平。与上级领导的沟通、交流较少。 100Test 下载频道开通

，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


